

## CAEB

Febrero 1985



arlos Andrés Escobar Bustos nació en Bogotá, de noche, el primer sábado de febrero de 1985. Egresado de la Facultad de Psicología de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá con estudios de posgrado en Filosofía Contemporánea, de la Universidad de San Buenaventura, y en Psicología del Deporte, de la Universidad El Bosque.

Participó en el concurso de fútbol *Estrella azul*, certamen organizado por el canal de televisión bogotano City TV en octubre de 2002. Allí integró los 25 futbolistas clasificados a la fase final del concurso para competir por un contrato profesional con Millonarios Fútbol Club entre más de diez mil aspirantes procedentes de varias regiones de Colombia.

En la Universidad Javeriana publicó artículos en un par de revistas, entre ellas, *Hoy en la Javeriana*, y dirigió un cineclub en calidad de gestor cultural. Un primer acercamiento a la literatura por invitación de un grupo editorial conllevó a la publicación de una colección de manuscritos titulada *Simplemente Palabras*, celebración llevada a cabo la noche del 5 de diciembre de 2008 en la casa delegada de la Gobernación de Nariño en Bogotá.

Creó y lideró el Departamento de Psicología para un convenio deportivo con el club argentino Estudiantes de La Plata en la filial Bogotá por diez años (2006-2015), donde diseñó y realizó la revista Hebdomadario Pincharrata. Una breve apreciación sobre esta vivencia quedó consignada en la lectura de la ponencia Futbolistas en formación: sobre el sentido de comprender. Dicha exposición tuvo lugar en el Segundo Congreso Internacional de Psicología Aplicada al Fútbol, evento organizado por Centro Excelentia en colaboración con la Sociedad Iberoamericana de Psicología del Deporte en febrero de 2016. Cursó por aquel entonces estudios de fútbol en la escuela de Entrenadores Futbollab, radiçada en España.

Produjo tres programas de radio durante cinco años (2010-2014) a caballo entre la Fundación Universitaria Konrad Lorenz y la Universidad Javeriana; asimismo, adelantó la estrategia comunicativa en radiodifusión por emisora escolar y comunitaria en el Programa HERMES para la Gestión del Conflicto Escolar de la Cámara de Comercio de Bogotá, realizando más de 17 grabaciones audiovisuales paralelo al programa radial estudiantil *La Palabra de los Gestores*.

En 2016 se dedicó a —la autobiografía (Die Selbstbiographie)— en la filosofía de la vida del filósofo alemán Wilhelm Dilthey, obteniendo por esta investigación el título de Magíster en Filosofía Contemporánea finalizando el año 2023.

La escritura de *Estallidos*, antología redactada en 2020 y registrada al año siguiente, se anticipó a la novela *Un fósil inconquistable*, conviene subrayar, una aventura literaria concebida 26 años atrás en un ¡espléndido amanecer! Solo hasta el año 2022, la tarde del 9 de octubre dio a luz la primera presentación de UFI en un pequeño castillo bogotano. Es este augusto fortín, cuenta la leyenda, una réplica arquitectónica de menor proporción a una portentosa fortaleza belga medieval. •